Le Control Con



Un grand merci aux enfants du Plomaction qui se sont investis dans des actions citoyennes tout au long de l'année scolaire 2022-2023 (collectes au profit de la Banque alimentaire, du père Noël du Secours populaire, commémorations...). En témoignage de leur engagement, un certificat de jeune citoyen leur a été remis et ils ont pu profiter d'une sortie à la Récré des 3 curés avec les jeunes du Plomado.

ÉDITO . PENNAD STUR

Comme tous les ans à la même époque la rentrée scolaire est au cœur des préoccupations de chacune et de chacun d'entre nous. Au moment où une nouvelle année se profile à l'horizon et nous conduit parfois à nous interroger, il est bon de regarder quels sont les objectifs que nous souhaitons nous fixer et d'évaluer les moyens à mettre en œuvre pour pouvoir les atteindre.

Tout le monde l'a bien en tête, l'année 2024 verra les jeux olympiques se dérouler en France. Par ailleurs, chacun en est convaincu, le sport est essentiel pour le développement de nos enfants, pour la santé de tous et les valeurs olympiques sont universelles. Alors, à l'échelle de Plomelin, pourquoi ne pas mettre en place un partenariat entre les écoles de la commune, le service enfance-jeunesse et toutes nos associations pour organiser, dans l'esprit des JO, une manifestation qui permettrait à tous de se retrouver dans une ambiance sportive et « olympique ». Celle-ci pourrait idéalement se dérouler aux beaux jours, par exemple dans le courant du troisième trimestre de cette année scolaire, selon un schéma à définir.

Si vous vous sentez concernés, intéressés ou, mieux encore, séduits par cette idée, n'hésitez pas, à titre individuel ou dans le cadre de votre association, à vous rapprocher des écoles ou de la mairie pour le faire savoir et éventuellement proposer votre concours.

Dès aujourd'hui, il nous faut trouver un nom pour cette manifestation, alors à vos suggestions!

Dominique Le Roux.

BILAN DE L'ÉQUIPE MUNICIPALE À MI-MANDAT . RENABL OBEREREZH AR SKIPAILH DINAZEL E KREIZ E LEURIADVEZH

Suite du bilan de mi-mandat, ce mois-ci place à Germain Guichaoua, adjoint en charge de l'urbanisme.



Natif de Plomelin, j'habite dans le secteur de l'Avantage. M'investir pour ma commune a été une réelle volonté.

Faire partie de l'équipe municipale actuelle est très enrichissant ; j'aime le contact avec les habitants et avec les différents organismes concernés par ma délégation : l'urbanisme et l'agriculture.

Au quotidien, mon rôle consiste à porter un avis sur les différentes demandes relatives à l'urbanisme au regard de la politique retenue. J'analyse, grâce à l'aide et l'expérience de Denis Le Berre, l'agent communal en charge de ces questions, toutes les demandes de travaux et permis de construire déposés en mairie. J'accompagne les habitants qui le souhaitent dans les différentes étapes administratives, de la délivrance d'une autorisation pour des petits travaux jusqu'à celle d'un permis de construire.



Ce travail d'analyse se fait également en lien étroit avec les services d'urbanisme de Quimper Bretagne Occidentale.



L'espace Odet.

Une autre facette de ma délégation consiste à faire aboutir les projets immobiliers qui dessineront notre commune de demain par la discussion et l'échange avec les organismes sociaux ou promoteurs immobiliers. Cela doit se faire de manière très raisonnée au regard de la politique actuelle qui tend vers le « zéro artificialisation nette des sols » (ZAN) d'ici 2050.

Nous devons être vigilants quant à l'esthétisque des constructions et aux mobilités sur le territoire communal afin de s'adapter aux besoins des futurs habitants et maintenir un cadre de vie agréable ainsi qu'une consommation foncière raisonnée.

Notre parti pris est de conserver le charme des bâtisses du centre bourg et d'encourager leur rénovation ou transformation (fermes Bozec et de Pennanguer).



L'ancienne ferme Bozec.

Par ailleurs nous œuvrons activement à rattraper le retard en logements sociaux, c'est ce qui guide l'étude en faveur du projet de lotissement à Trojoa car nous souhaitons accueillir à Plomelin tous les profils d'habitants.



Les logements sociaux d'Aiguillon Construction à Saint-Philibert.

Les projets de circulation et de mobilités douces et d'aménagement du centre-bourg sont au coeur de notre action.



Le chaussidou de hent Kergoff.

Je reste évidemment disponible pour échanger avec tous les Plomelinois.

DEUX FORUMS SINON RIEN

Samedi 9 septembre, à côté du traditionnel rendez-vous de rentrée des associations plomelinoises organisé en partenariat avec l'ULAMIR, se tiendra un forum des commerçants et artisans.

Les retardataires ont jusqu'au 5 septembre pour s'inscrire en mairie.

Pratique

Salle socioculturelle : forum des professionnels de 14h00 à 18h00.

Salle omnisports : forum des associations de 14h00 à 17h00.

JOURNÉES DU PATRIMOINE

Samedi 16 et dimanche 17 septembre, les Journées du patrimoine seront l'occasion de (re)découvrir le colombier de Lestremeur, l'église, la chapelle Saint-Philibert, le moulin de Rossulien (photo ci-dessous) et d'autres sites de la commune.



Un petit guide présentant tous les lieux à visiter sera disponible en mairie et sur www. plomelin.bzh pour la mi-septembre.

Le dimanche 17, le patrimoine sera aussi sur la route avec le passage dans le bourg

des **voitures de collection** du club des Véhicules anciens du Léon, de Cornouaille et du Trégor avec halte déjeuner au colombier de Lestremeur de 13h00 à 16h00.

"CHASSE AUX K.URIOSITÉS" POUR TOUS

Une "chasse aux K.uriosités" dans le bourg était organisée lors la journée "Les enfants sont des princes".

Ce petit tour ludique du bourg est l'occasion de (re)découvrir des lieux ou objets que nous côtoyons tous les jours sans y prêter attention. Le dépliant explicatif est disponible à l'accueil de la mairie ou à télécharger sur www.plomelin.bzh. Pourquoi ne pas vous mettre en chasse à l'occasion des journées du patrimoine? Ou quand vous voulez!

14 JUILLET À L'ABRI



Le 14 juillet, la fête de la Liberté, prévue au Parc de Kerguel, a été déplacée à l'espace Odet pour cause de mauvais temps. C'était une première dans cet endroit.

La centaine de personne qui avait fait l'effort de braver les intempéries a passé une bonne soirée avec le groupe Sixties Begood. Les enfants ont apprécié de jouer dans la structure gonflable à l'abri de la pluie.

FÊTE DE LA POMME 2023



La 9^e Fête de la pomme se déroulera le samedi 30 septembre au verger communal de Penn Allée.

Comme pour les précédentes éditions, chacun pourra faire presser ses pommes tout au long de la journée auprès du **Pressi-mobile** (inscriptions dès à présent sur http://pressi-mobile.fr/particuliers.php ou bien au 02 98 43 54 54).

ACCUEIL DES NOUVEAUX PLOMELINOIS

Samedi 30 septembre, à 11h00, Dominique Le Roux et l'équipe municipale recevront en mairie les nouveaux habitants installés depuis début 2020. Cette rencontre permettra d'entendre leurs souhaits et suggestions.

Bienvenue aux « nouveaux » Plomelinois!

PAS TROP TÔT POUR LES SACS JAUNES



Il est demandé aux Plomelinois d'attendre le jeudi soir pour sortir leur sacs jaunes en prévision du ramassage du lendemain. L'objectif est d'éviter qu'ils soient éventrés par des animaux.

LE PERENNOU EN FÊTE



Le 20 août, 250 personnes dont une cinquantaine d'enfants sont venus s'initier aux jeux bretons, jouer aux jeux géants ou passer du temps dans la structure gonflable et écouter les Cap-horniers dans leur répertoire de chants de marins

Ce fut un bel après-midi sous le soleil, certains ont profité de l'occasion pour visiter le magnifique parc entretenu par M. Christian de Broc.

SERVIS COMME DES PRINCES

Le 3 août, les enfants étaient des princes à Plomelin.



Le tour du Bourg ou "chasse aux K.uriosités" a connu un bon succès avec deux groupes d'une vingtaine de personnes le matin et d'autres sont venues dans l'après-midi.



La médiathèque affichait "complet" pour le voyage vers le Pays des 1 000 fleurs.



La salle socio était pleine d'enfants pour la séance de hip-hop.



Le spectacle "Attention dragon" a attiré environ 120 enfants et 130 adultes.

L'ÉTÉ DU PLOMADO

Cet été, les anciens CM2 des écoles Lucie Aubrac et Notre-Dame de l'Assomption sont venus en nombre profiter du Plomado et des activités proposées. Un public conquis et investi au sein de l'accueil de jeunes. Avec le départ du groupe des plus grands, désormais plus en âge d'être accueilli au sein de la structure, la relève est assurée!



Cela a débuté en fin d'année scolaire avec plusieurs temps consacrés aux futurs collégiens, notamment une soirée et un pique-nique de fin d'année.



Fort de cette expérience, ils ont pu découvrir, accompagnés des jeunes déjà inscrits au sein de la structure, des activités telles que du skate électrique, de l'accrobranche, des sorties à la plage, du foot golf et disc golf à Créac'h Gwen, une journée en forêt de Huelgoat...

L'été était aussi l'occasion de maintenir les échanges avec les espaces jeunes d'Elliant et Briec autour notamment d'un tournoi de foot en salle et d'une journée piscine. En somme un été riche en découvertes et en partages!

NOUVELLE DÉCO POUR LE PLOMADO



Les jeunes de Plomado vous présentent le graff réalisé dans le cadre du dispositif « On s'lance » pour l'aménagement du local.

DU CÔTÉ DE L'ÉCOLE LUCIE AUBRAC...

Métiers d'antan



Au printemps dernier, les élèves des trois classes monolingues de maternelle se sont rendus au musée des vieux métiers d'Argol.

Ils y ont été guidés par des bénévoles tous attachés à transmettre leurs savoirs : tissage de la laine à partir de la toison du mouton, tressage de cordages, fabrication de jeux avec deux ou trois bouts de bois et de l'adresse, transformation du lait en crème puis en beurre...

La journée fût dense en apprentissages, les enfants étaient captivés. Les guides ont réussi à transmettre ce qui est important pour toutes et tous : notre Histoire.

Cette sortie a été financée par la Mairie, l'APE et l'Amicale laïque.

Danse à l'école



Les élèves de cours moyen ont participé au projet départemental "Danse à l'école" en collaboration avec Marie Coic, chorégraphe et danseuse professionnelle.

Le travail mené depuis le mois de janvier s'articulait autour des langages. Ainsi les élèves ont utilisé le langage corporel en détournant l'alphabet ou en s'emparant d'expressions imagées comme coude à coude, prendre le train en marche, être à côté de ses pompes et en s'inspirant également d'œuvres plastiques.

Point d'orgue de ce beau projet : une restitution durant le festival Entrendanse sur la scène de l'Athéna à Ergué-Gabéric.

Ce projet a bénéficié de financements de la Mairie, l'APE et l'Amicale laïque.

... ET DE L'ÉCOLE NOTRE-DAME

L'école du dehors

Déjà testé l'an passé, le concept de l'école du dehors (dite aussi école en plein air) se fait une place à l'école Notre-Dame.

C'est un cadre d'apprentissage qui s'inscrit dans un lieu naturel



proche de l'école. L'équipe pédagogique et les élèves ont validé ce dispositif car il permet de déplacer les apprentissages fondamentaux en pleine nature et d'y faire classe, tout simplement. Ces demi-journées s'inscriront régulièrement dans l'emploi du temps de toutes les classes.

Reconnue par toutes les études, l'école du dehors a des retombées positives pour la santé, la créativité, la collaboration et la gestion de soi. Et une devise : "Il n'y a pas de mauvais temps, il n'y a que des mauvaises tenues!"

PASS CULTURE



Le Pass culture est un dispositif d'aide à l'accès à la culture pour les jeunes.

Le CCAS souhaite aider les jeunes Plomelinois en leur

attribuant un bon d'achat d'une valeur de 10€ à valoir dans un magasin culturel de Quimper.

Ce dispositif s'adresse aux adolescents âgés **de 15 à 17 ans, il n'y a pas de conditions de ressources.**

Pour obtenir le bon, le jeune devra se présenter en Mairie, muni de sa carte d'identité et d'un justificatif de domicile, lors des permanences du samedi matin, de 8h30 à 12h00. À compter du samedi 16 septembre 2023.

RELAIS PETITE ENFANCE



Temps collectifs au pôle enfance

Pour les assistantes maternelles de Plomelin et les enfants qu'elles accueillent :

- jeudi 14 septembre « C'est la rentrée » ;
- jeudi 28 septembre « Ça roule ».

Séances de 9h15 à 10h15 et de 10h30 à 11h30.

Rendez-vous avec les animatrices

Les éducatrices sont aussi là pour informer les parents en recherche d'un mode d'accueil pour leur enfant et répondre à leurs questions sur un contrat avec une assistante maternelle.

Renseignements et prise de rendez-vous du lundi au vendredi au 02 98 98 86 51 ou rpe.ouest@quimper-bretagne-occidentale.bzh http://lagazettedespoussettes.bzh/

ENTREPRISES ET SERVICES • EMBREGEREZHIOÙ HA GWAZEREZHIOÙ

L'ESPRIT DE SERVICE



d'adultes.

Éducateur spécialisé avec 15 ans d'expérience dans les domaines de la prévention et de la protection de l'enfance, Yann Féchant a créé sa société, l'Esprit de service.

Il intervient en soutien et en relais aux aidants (de 3 à 72 heures) et en accompagnement ponctuel auprès d'enfants et

Pour ce qui est des services, il peut effectuer de petits bricolages, des travaux extérieurs, du nettoyage, un vide-maison.

Pour le contacter : yann.fechant@laposte.net ou o6 33 65 65 08

DÉCOUVERTE DU SCRAPBOOKING



Vendredi 15 et samedi 16 septembre, de 10h00 à 19h00, Martine Varlet ouvre les portes de son atelier de scrapbooking, 3 hent ar Rest, pour vous faire découvrir son univers créatif.

Démonstrations, exposition de photos mises en valeur sur différents supports, inscription aux cours, mini-atelier gratuit (à réserver au 06 84 69 28 57 ou martine.varlet.scrap@gmail.com).

Son blog sur https://lachouettedebuthiers.wordpress.com/

LE MOT DE PLOMELIN ENSEMBLE • GER PLOVEILH A STROLL

ON EST LES CHAMPIONS..

Que n'a-t-on pas dit des interventions du groupe Plomelin ensemble dans le dernier numéro de Kannadig ? Souvent contrées, nos observations ne sont pas pour autant infondées. Mais il arrive que l'hopital se foute de la charité!

Tenter de nous réduire, pointer nos soit-disant dénigrements, nos pseudo mensonges, notre assiduité, penser nous expédier dans nos cordes en attaquant un conseiller personnellement au nom d'une équipe, c'est oublier que nous avons encore des yeux et des oreilles.

Nous pourrions répliquer en jetant en pâture des élus de la majorité fréquemment aux abonnés absents. Nous pourrions aussi dénoncer le langage diplomatique lorsque Citykomi justifie telle ou telle annulation alors que nous savons pertinement qu'en coulisses les montres ne tournent pas toutes à la même heure. Affirmer aussi que nous ne rêvons pas en remarquant que le nouvel espace Odet pourrait par temps de pluie se convertir en piscine. Quant aux commissions, quel dommage que les Plomelinois ne risquent pas de savoir que celles-ci, contrairement à ce qui est mentionné, se déroulent dans une ambiance courtoise, plutôt constructive et que certaines de nos idées sont entendues voire se concrétisent. Mais cessons là ces enfantillages.

Nous observons avec intérêt de quelle manière nos

proches voisins s'organisent et comment diverses municipalités s'adressent à leurs concitoyens avec une communication moins insipide que la sacro-sainte dématérialisation. Au moment où l'automme aspire le monde associatif vers ses habitudes favorites, il est intéressant de constater que des communes ont déjà dépassé le cap du rabotage de subventions et misé illico sur un accompagnement d'initiatives contribuant à les faire grandir dans le beau sens du terme.

Du dynamisme, de la gaieté, des idées originales, de l'identité et des couleurs sur les murs...

Pourquoi le lien qui tend à fonctionner ailleurs n'apparaît plus très bien chez nous?

Découragement ? Manque de bras ? Panne d'originalité ? Sans jeter l'opprobre, quel agréable écrin social et culturel pourra-t-on offrir aux nouvelles familles en passe de rejoindre prochainement notre cité ?

On peut se croire champions mais ne perdons pas de vue que c'est au bout de la compétition que l'on reçoit la médaille!

Pour Plomelin ensemble, Dominique Le Guichaoua, Conseiller municipal. https://www.facebook.com/plomelinensemble.7/

LES ASSOCIATIONS PLOMELINOISES . KEVARZHEOÙ PLOVEILH

DE NOUVELLES ACTIVITÉS AVEC AGIT' TA FAMILLE

L'association proposera pour cette saison 2023-2024 de nouveaux créneaux horaires pour pratiquer une activité sportive au plus près de chez vous.



Fit ball, le lundi matin de 11h00 à 12h00, discipline qui allie le pilates et le renforcement musculaire à l'aide de gros ballons de gym.

Fit balance zen, le mardi de 18h15 à 19h15, activité qui marie postures de yoga, de taï chi et de pilates.

Zumba kids, mercredi de 14h00 à 14h50 pour les 7- 10 ans et de 15h00 à 15h50 à partir de 11 ans.

Et toujours les cours de pilates et de gymnastique douce ou tonique (adultes) et d'éveil corporel (4-6 ans).

L'adhésion à l'association est de 20 €, l'activité à l'année coûte 123 €. Des tarifs familles sont prévus.

Renseignements: agitafamille@gmail.com ou o6 99 56 61 84.

LES ASSOCIATIONS PLOMELINOISES • KEVARZHEOÙ PLOVEILH

VIRADE DE L'ESPOIR



A l'origine de cette Virade de l'espoir de Plomelin, une famille plomelinoise touchée par la mucoviscidose, qui a décidé de prolonger son combat contre la maladie dans l'organisation d'un évènement festif et convivial pour mobiliser toutes les énergies et renforcer l'espoir de la recherche. Il est important de rappeler qu'en 2023, la mucoviscidose ne se guérit toujours pas.

Rendez-vous dimanche 24 septembre au parc de Kerguel de 9h00 à 15h00 pour lutter activement contre la maladie.

Au programme : course, marche, musique avec les sonneurs Dominique Le Guichaoua et Raymond Pérès, la fanfare Les Zingueurs, la chorale Les Voix de la rivière, l'harmonie des conservatoires de Quimper et de Fouesnant, Quimper impro, crêpes, buvette, activités pour les enfants, séances bien-être.

Tous les fonds récoltés seront reversés à l'association nationale Vaincre la mucoviscidose.

Plus d'informations sur <u>www.facebook.com/Virade.de.Plomelin</u> ou <u>https://virades.vaincrelamuco.org/.../la-virade-de-plomelin/</u>

L'HEURE DE LA REPRISE POUR L'ASP FOOT



L'AS Plomelin reprend du service avec le début de la saison 2023/2024. Les seniors ont commencé avec la coupe de Solidarité contre le CS Penmarch au stade Amédée Biguais le 20 août (score 1 à 1).

Exempt pour le premier tour de la Coupe de France, l'ASP

reprendra officiellement le championnat la septembre lors d'un derby contre Pluguffan.

École de foot

Près de 80 joueurs et joueuses vont renouveler leur licence. À noter, une forte augmentation du nombre de joueuses.

Une équipe U14 a pu être créée suite à un groupement avec l'US Pluguffan.

Le projet principal de l'école de foot est de continuer à mettre l'enfant au centre du jeu, en stimulant ses compétences afin de le faire progresser sportivement et humainement à son rythme.

L'ASP Foot sera présente au Forum des associations samedi 9 septembre.

https://www.facebook.com/asplomelin.fr/

NOUVELLE SAISON EN VUE POUR LES DRAGONS



La saison 2023-24 s'annonce riche pour le club de basket qui accueille de nouveaux entraîneurs et un jeune en formation brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport pour encadrer les équipes d'enfants et d'adolescents. L'ASP

Basket cherche également un jeune en Service civique. Pour les adultes, il y aura deux équipes seniors (Pré-région et D2) et une équipe Loisirs.

Venez nous rencontrer au forum des associations le samedi 9 septembre.

Nous serons également présents à la Virade de l'espoir le dimanche 24 septembre au city Park de Kerguel.

Si vous êtes joueur ou joueuse de basket, débutant(e) ou confirmé(e), entraîneur, vous pouvez prendre contact à <u>asplomelinbasket@gmail.com</u> ou bien au 06 15 20 79 88.

RENTRÉE DU SECOURS POPULAIRE



L'équipe de l'antenne de Plomelin vous donne rendez-vous à la MPT, mercredi 6 et 20 septembre de 15h00 à 17h00.

Contacts : Mathilde Philippe, 02 98 94 25 84 ou Christine Anne, 06 98 66 59 98.

TROC ET PUCES DES MOTARDS

Le motoclub de Cornouaille organise un troc et puces réservé aux particuliers dimanche 17 septembre à l'espace Kerne de 9hoo à 18hoo. Outre les classiques ventes au déballage en tous genres, les deux-roues motorisés et les pièces mécaniques seront les bienvenus (contacter au préalable l'organisation).

Pratique

Tarifs: 5 € le mètre linéaire avec table (4 € sans), chaises fournies. Déballage entre 7h et 8h45 Entrée 1,50 € (gratuit pour les moins de 14 ans). Petite restauration et buvette sur place.

Contact : motoclubdecornouaille@gmail.com ou o6 99 94 67 09.

DEUX JOURS DE MOTO



de Cornouaille organise deux compétitions à Penhoad Braz pendant le dernier week-end de septembre.

Samedi 30 septembre : championnat de Bretagne de moto tout-terrain éducative de 7 à 17 ans. Entrée gratuite.

Dimanche 1er **octobre :** motocross sur prairie, catégorie vétérans/motos anciennes. Entrée 5€.

Engagements sur https://www.ligue-moto-bretagne.com/ ou licence à la journée.

Petite restauration et buvette sur place.

Contact: motoclubdecornouaille@gmail.com ou o6 99 94 67 09.

COMMUNIQUÉ DE L'AMICALE LAÏQUE

Du fait des travaux annoncés par la commune de Plomelin sur l'espace Kerne, le Conseil d'Administration de l'Amicale Laïque de Plomelin s'est vu contraint d'annuler cette année l'organisation de sa Foire aux Puces annuelle du 3° week-end de septembre. Nous nous en excusons auprès des plomelinois, des exposants, de nos adhérents et des élèves de l'école Lucie Aubrac (projets pédagogiques, sorties... traditionnellement bénéficiaires de la totalité des recettes de cet événement).

ndl

Au moment où le CA de l'Amicale laïque devait prendre la décision d'organiser ou pas ses puces annuelles, les travaux de rénovation de l'espace Kerne étaient prévus en septembre. Pour des raisons liées aux entreprises, ceux-ci ont dû être retardés. Lorsque le CA de l'Amicale laïque l'a su, il était trop tard pour revenir sur sa décision. Ce dont a profité le moto-club de Cornouaille. La mairie reste bien sûr à l'écoute de l'Amicale laïque si celle-ci souhaite caler de nouvelles dates pour sa foire aux puces.

ANIMATIONS DU MOIS

Vendredi 15, 16h00 - Rentrée du **club lecture**, ouvert à tous.

Mardi 26, 10h00 - Bébés lecteurs en musique.

Samedi 30 septembre, à la Fête de la pomme, 14h00 -Cache-cache verger, fresque « cherche et trouve géant » à explorer avec des loupes magiques.

LE CONTE ÉTAIT BON



Créa' conte "Le pays aux 1 000 fleurs" lors du festival "Les enfants sont des princes". Un gros succès avec 72 personnes dont 48 enfants.

LECTURE EN MUSIQUE



Lecture musicale "La chasse à l'ours" à Ti Gwenn avec les enfants de l'accueil de loisirs. L'occasion de rencontres entre les différentes générations les différentes générations, ambiance garantie avec la manipulation des instruments!

INFORMATIONS PRATIQUES . STLENNADOÙ PLEUSTREL

AGENƊA SEPTEMBRE 2023 • DEIZIATAER MIZ GWENGOLO 2023

Petits marchés

Tous les vendredis

Près du Carrefour express de 16h00 à 20h00

Tous les samedis

Espace Argoat de 9h00 à midi

Samedi 9 Forum des commerçants et artisans

Salle socioculturelle, 14h00 à 18h00

Samedi 9

Forum des associations

Salle omnisports, 14h00 à 17h00

Samedi 16 et Dimanche 17 Journées du patrimoine

Voir page 3

Dimanche 17

Troc et puces

Espace Kerne, 9hoo à 18hoo

Mercredi 20

Conseil municipal

Mairie, 20h30

Dimanche 24

irade de l'espoir

Parc de Kerguel, 9h00 à 15h00

Samedi 30

Championnat de Bretagne de moto tout-terrain éducative 7-17 ans

Penhoad Braz, 10h00 à 17h00

Samedi 30

Accueil des nouveaux arrivants

Salle des mariages, 11h00

Samedi 30 9° Fête de la pomme

Verger de Pen allée, 14h00 à 18h00

Dimanche 1er octobre

Motocross sur prairie

Penhoad Braz, 9hoo à 18hoo

Pour plus d'informations sur ces manifestations : www.plomelin.bzh et https://fr-fr.facebook. com/MairiedePlomelin

ÉTAT CIVIL • MARILH AR BOBLAÑS **Naissances**

- . 28 juillet Malo Passebois, Kerdavid Uhela
- . 8 août **Lilia Cherrar**, Bossavarn

Mariages

. 5 août – Alexis Sarazin et Maëva Paris,

hent Tingoff

. 7 août – Anne-Caroline Touba et Guillaume Hug, hent Nelson Mandela

Décès

. 4 août – Angèle Le Floch, veuve Joncour, 88 ans, Ti Gwenn

. 19 août – Marie Carn, veuve Le Gall, 87 ans, Ti Gwenn

. 19 août – Marie Poupon, veuve Kerviel, 96 ans, route de Pont-l'Abbé

PASSAGES DE LA BALAYEUSE

Mercredi 6 et jeudi 7 septembre : Ti Lipig, Kerrun, Kerriou, Kroaz Kermel, l'Avantage, Trojoa, Pont Prenn, hent Alexandre Massé, Pennanguer, Kergwenn, Tal ar Groas, Keryan.

Mercredi 4 et jeudi 5 octobre : Kerdavid, Kerlot, Gosker, Picheri, Coat ar Roz, hent Ti Menhir, Kergoff, Stang ar Beuz, rond-point carré, hent Sant-Philibert, Goarem ar Menhir.

Veillez à ne pas laisser de véhicules garés le long des voies.

Tél. 02 98 94 25 57 • Mél : contact@plomelin.bzh • Site Web: www.plomelin.bzh •

facebook: https://fr-fr.facebook.com/MairiedePlomelin Directeur de la publication : Dominique Le Roux, Maire. Rédaction-Coordination: Sandrine Even, Adjointe à la communication et Claude Hélias. Impression: Imprimerie du Commerce, BP 21015, 29551 Quimper Cedex 9 • 02 98 95 07 29. Dépôt légal: septembre 2023, imprimé en France.

